
  

三月議会一般質問 
 

 

たばた議員 

 

（１）中学校での武道必修化について 

平成２４年度から中学校体育での武道が必修化され、当市では柔道が採用されると

聞いている。しかしながら柔道については、事故が多いことも指摘されている。安全

の確保を求めて質問する。 

① 授業を行う指導者は確保できているか。 

② 安全な授業のための十分な指導は行われているか。 

（２）小中学校のエアコン設置について 

夏の熱中症対策として市民からも要望の強い小中学校のエアコン設置については、

公共施設の耐震化を優先するとして見送られようとしている。今後、エアコン設置を

どう進めていくのか。 

（３）原発事故の対応について 

福島第一原発の事故による放射能被害を心配する声にこたえ、日本共産党市議団と

しても市や東京都に対し要望書を提出し、議会でも取り上げてきた。この度、消費者

庁から食品の放射性物質検査機器を借り、検査体制づくりが進められていると聞いて

いる。市民に安心を提供できる検査体制を求め、以下質問する。 

 ① 検査はどのような体制で行う予定なのか。 

② 検査の対象と、その方法は。 

 

 

 

 

 

 
 


